
- 1 -

掛川市教育委員会定例会議事録

会 議 名 平成29年２月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開催日時 平成29年２月28日（火） 午後１時30分から午後２時50分まで

出 席 者 教育長 山田文子 教育部長 笹本 厚
教育長職務代理者 小野惠美子 こども希望部長 高川佳都夫
委員 永田孝明 学務課長 中山弘一
委員 岩尾千佳子 学校教育課長 佐藤嘉晃

社会教育課長 栗田一吉
図書館長 奥野寿夫
教育政策室教育政策係長 鈴木純一
教育政策室指導主事 柴田勝明
教育政策室主査 呉羽原和

１ 協議事項

掛川市教育に関する事務の職務権限の特例に関する条例の制定に係る教育委員会

の意見について （資料１）

２ 報告事項

(1) 平成29年度当初予算内示について （資料１）

(2) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料２）

(3) 我が校のものがたり実践編について （資料３）

(4) 通学区域の特例に関する規程について （資料４）

(5) 第４回掛川市城下町駅伝競走大会について （資料５）

(6) 第８回都道府県対抗トランポリン競技選手権大会について （資料６）

(7) 平成28年度60歳の集い「耳順式」について （資料７）

(8) 掛川市立大東図書館開館10周年記念事業について （資料８）

(9) 「はばたけ未来の吉岡彌生賞」表彰式について （資料９）

(10) 平成28年度卒業（園）式及び平成29年度入学（園）式について （資料10）

(11) 掛川市中学校区学園化構想第２ステージ検討委員会報告書について （資料11）

１ 開 会

教育長：教育委員会２月定例会を開会する。

２ 教育委員会１月定例会議事録の承認について

意見はなく、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定報告について、主な事項の説明があった。
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４ 協議事項

掛川市教育に関する事務の職務権限の特例に関する条例の制定に係る教育委員会の意見につ

いて

教育政策室教育政策係長から協議資料１のとおり説明があった。

当該条例の制定について異議なしとする。

その他意見はなく、承認された。

５ 報告事項

(1) 平成29年度当初予算内示について

教育政策室教育政策係長から報告資料１のとおり報告があった。

(2) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から報告資料２及び次のとおり報告があった。

１月の交通事故は、小学校０件、中学校３件で、中学校３件は登校中のもので、幸い大きな

事故にはならなかったが、学校でも指導をしていく。非行等問題は、小学校18件、中学校15件

で、小学校では、生徒間暴力の増加が顕著だったが、ここ数ヶ月減少しており、迅速な指導も

あり解決が早かった。中学生のネットトラブルは、各学校への指導を促していく。不登校につ

いては、小学校17人、中学校85人で、不登校気味のグレーゾーンに入っている児童・生徒が多

いので、年度末及び年度初めは丁寧な対応をしていく。いじめの問題では、小学校５件、中学

校０件で、冷やかし、悪口が４件、ぶつけられた、蹴られたが１件であった。この認知件数の

うち１つは、年２回開催しているいじめ防止対策推進委員会の前に保護者からの訴えがあった

ため、事例として会の中で報告し、様々な立場の方から意見をいただいた。

委員：授業放棄・妨害は、ある特定のクラス、特定の生徒なのか。

学校教育課長：授業放棄・妨害をする児童・生徒はだいたい限られており、特別支援の子ども

がすぐかっとなり手を出してしまうことが多い。普通学級の子どもは、言葉によるものはあ

るが、手を出すところまではない。

委員：中学校の不登校85人は多いが、特定の学校で増えているということはあるのか。

学校教育課長：月によって違うが、トータルで見たときにこの学校は増えているかな、という

ことはある。

委員：小学校６年生の時には学校へ行かなかったが、中学校に入ったら学校へ行くようになっ

た子がいて、行かなかったのは何かと聞けば、先生が気にくわなかったから、という意見で

あった。気にくわないから学校に行かなくていい、新しい学校へ行けばその先生がいないか

ら行く、という感覚は、気を付けなければいけない。
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委員：以前は、不登校というと一大事だったが、今はちょっと何かあると休んだりして、休み

やすくなっている感じがある。

学校教育課長：逆のケースとして、親が学校へ行かせないこともある。学校ではなく、他で学

べる所があればそちらで勉強しなさい、ということがある。それが親の教育方針だと言われ

れば手が出せない。

(3) 我が校のものがたり実践編について

学校教育課長から報告資料３のとおり報告があった。

(4) 通学区域の特例に関する規程について

学校教育課長から報告資料４及び次のとおり報告があった。

発達通級の学級は、これまで大坂小に２学級、西郷小に２学級だったが、今年申請したばか

りの中央小にも来年度１クラス新設されることになった。県へ要求するとだいたい２～３年か

かるが、今回は要求したその年に、次年度から設置してよいということになった。

(5) 第４回掛川市城下町駅伝競走大会について

社会教育課長から報告資料５のとおり報告があった。

(6) 第８回都道府県対抗トランポリン競技選手権大会について

社会教育課長から報告資料６のとおり報告があった。

(7) 平成28年度60歳の集い「耳順式」について

社会教育課長から報告資料７のとおり報告があった。

(8) 掛川市立大東図書館開館10周年記念事業について

図書館長から報告資料８のとおり報告があった。

(9) 「はばたけ未来の吉岡彌生賞」表彰式について

教育政策室教育政策係長から報告資料９のとおり報告があった。

(10) 平成28年度卒業（園）式及び平成29年度入学（園）式について

教育政策室教育政策係長から報告資料10のとおり報告があった。

(11) 掛川市中学校区学園化構想第２ステージ検討委員会報告書について

教育政策室指導主事から報告資料11及び次のとおり報告があった。

本日、検討委員会の武井委員長から教育長へ報告書が提出される。別冊については、掛川市

の小中一貫教育を議論していく上で参考となるような資料として武井委員長の試案としていた

だいたものである。教育委員会としてこれをやるようにというものではなく、これから議論す

る中でのたたき台として参考にしてほしいという思いから作成されたものである。今後の予定

としては、報告書を受け、教育委員会と市長部局合同で庁内検討委員会を開催し、小中一貫教
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育の基本方針を検討する。平成29年度から３年間、原野谷学園及び城東学園で指定研究を行い、

平成30年度に中間発表、平成31年度に本発表を行う。また、この２学園において、学園単位で

地域の意見を伺っていくこととし、将来的には、全ての学園で協議をしていく。

６ その他

(1) 次回以降教育委員会定例会の日程等について

ア 教育委員会３月定例会

平成29年３月23日（木）午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

イ 教育委員会４月定例会

平成29年４月26日（水）午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

(2) その他の予定について

ア 大坂小学校屋内運動場落成式

平成29年３月１日（水）午後１時

大坂小学校

イ 総合教育会議

平成29年３月14日（火）午前10時

全員協議会室

ウ 平成29年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会 神奈川大会

平成29年５月26日（金） 12:00 開場 / 16:45 閉会

大和市文化創造拠点シリウス やまと芸術文化ホール

７ 開 会

教育長：教育委員会２月定例会を閉会する。


